

Seremi destaca avances en temas de desarrollo social relevados en cuenta presidencial

Coyhaique.- Tras la Cuenta Pública del Presidente Boric, la Seremi de Desarrollo Social en Aysén Karina Acevedo Auad destacó los principales logros de la cartera en el territorio, en donde fortalecer la seguridad social y garantizar un mayor bienestar, ha sido una de las metas del gobierno en estos 3 años de gestión.

Al respecto durante el año 2024 en la región Aysén se destaca el aumento de cobertura en diferentes programas sociales, como el de Habitabilidad, la Red Local de Apoyos y Cuidados, donde aumenta con 3 nuevas comunas -Aysén, Tortel y Cochrane- sumadas a las de Guaitecas, Lago Verde, Coyhaique y Río Ibáñez. También se destaca la reciente inauguración del Centro Comunitario de Cuidados en Puerto Aysén que beneficiará a 120 personas en principio y al que se le sumará una pronta construcción en Coyhaique en el Barrio Quebrada La Cruz.

Sobre la Seremi de Desarrollo Social y Familia Karina Acevedo relevó “estamos cumpliendo los compromisos que nos mandató el Presidente Boric para nuestra región. Es muy importante los avances que hemos tenido en materia de Cuidados, logramos instalar no solo el concepto, sino que se entienda además que esta labor no remunerada debe ser resguardada por el Estado. De ahí el aumento en la cobertura de la Red Local de Apoyos y Cuidados donde estamos en 7 comunas. En cuanto al registro de personas cuidadoras también experimentamos alza en la región, partimos con 553 personas en el año 2023 y a la fecha llevamos ya tenemos a 1179 personas que se han inscrito en el complemento del Registro Social de Hogares”.

Otro de los puntos abordados en la cuenta presidencial fueron las personas mayores, destacando el fortalecimiento de los Centros Diurnos, los Establecimientos de Larga Estadía y los Condominios de Viviendas Tuteadas, por lo que la seremi Acevedo destacó “acercamos el Estado a las personas mayores con un fuerte compromiso en un envejecimiento activo, digno y saludable, por lo que seguimos fortaleciendo estos espacios. También destacamos la cobertura del Programa Vínculos que está presente en 8 comunas de la región y que va en directo beneficios de adultos mayores que residen solos”.



Uno de los beneficios exclusivos para Aysén es el Subsidio de Calefacción que ha ido en alza permanente durante estos tres años de gestión del presidente Gabriel Boric, aumentando en cobertura y beneficiando a treinta y cinco mil familias con un bono de \$100.000, con lo que el presupuesto 2025 es la cifra más alta en la historia de este beneficio, llegando a los tres mil quinientos noventa y nueve mil millones quinientos dos pesos.

Finalmente, enfatizó que el Ministerio de Desarrollo Social y Familia en la región de Aysén seguirá contribuyendo en promover la movilidad e integración social, este 2025 con un presupuesto de cinco mil cuatrocientos sesenta y dos millones ochocientos veintiséis mil pesos, para seguir brindando en el territorio mayor protección social a las personas y grupos vulnerables.

“Los desafíos en nuestro territorio son a diario y con cada uno de los programas sociales: jóvenes, personas mayores, familias que buscan emprender, personas en situación de calle, personas de los pueblos originarios, personas con discapacidad, personas que cuidan y termino con niñez porque estamos implementando la Ley de Garantía de Protección Integral, hoy podemos afirmar que las 10 comunas del territorio cuentan con Oficinas Locales de la Niñez y con esto Aysén es una de las dos regiones del país que está con OLN en el 100% de sus comunas”, cerró la autoridad.